

Rusia llama a respetar la voluntad del pueblo venezolano en comicios



Foto: Prensa Latina.

Moscú, 31 jul (RHC) Rusia llama a respetar la voluntad del pueblo venezolano expresada en las recién celebradas elecciones presidenciales, declaró hoy el subdirector del Departamento de Información y Prensa de la Cancillería, Andréi Nastasin.

La victoria del presidente, Nicolás Maduro está sellada, y el pueblo de Venezuela hizo su elección, por lo que creemos que esta debe ser respetada y deben cesar las acusaciones e intentos infundados de influir en el curso futuro de la situación política de ese país, dijo Nastasin a los periodistas.

El domingo, el Consejo Nacional Electoral de Venezuela (CNE) declaró al presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, como ganador de los comicios con el 51,2 por ciento de los votos e indicó que su contrincante, el opositor Edmundo González Urrutia, obtuvo el 44,2 por ciento, con un 59 por ciento de participación.

La Plataforma Unitaria Democrática (PUD, centro) desconoció los resultados y anunció como «presidente electo» a González.

Algunos países como Argentina, Chile, Costa Rica, Perú, Panamá, la República Dominicana y Uruguay se negaron a reconocer la reelección de Maduro, lo que ya provocó por parte de Caracas el anuncio del retiro inmediato de personal diplomático.

Desde el lunes se registran en varias partes de Venezuela acciones callejeras en rechazo a los resultados de las elecciones del domingo.

El gobierno calificó los incidentes de «actos terroristas» y de sabotaje promovidos por la extrema derecha. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/361617-rusia-llama-a-respetar-la-voluntad-del-pueblo-venezolano-en-comicios>



Radio Habana Cuba